

Des jeunes et des adultes présentant un retard scolaire seront favorisés en Equateur



Quito, 7 avril (RHC-PL)- La convention de coopération entre le MINEDUC, le Ministère de l'Éducation et IRFEYAL , l'Institut Radiophonique Foi et Allégresse de l'Équateur prévoit de favoriser des jeunes et des adultes présentant un retard scolaire.

Le vice ministre de la Gestion Éducative, Jaime Roca, a signalé que l'apport du MINEDUC pour la diminution de l'analphabétisme pur et fonctionnel dans le pays a été de grande importance pour l'éducation des personnes exclues du système régulier de l'enseignement.

Pour sa part, le directeur national de l'IRFEYAL, Pedro Niño, a déclaré que l'Institut a survécu 40 ans grâce à l'appui de personnes de grand cœur et des institutions qui ont rendu ce rêve possible.

En vertu de cet accord, le MINEDUC destinera, sur un délai de quatre ans, un million 207 mille dollars pour l'exécution des programmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/19682-des-jeunes-et-des-adultes-presentant-un-retard-scolaire-seront-favorises-en-equateur>



Radio Habana Cuba